
 

第２回学校運営協議会が開催されました 

11月10日（木）に第２回の学校運営協議会を実施いたしました。第1回にはできなかっ

た授業参観も行い、直接子どもたちの様子を参観していただきました。 

今回の協議会の内容は以下のとおりです。    

 

（１）前期の教育活動と前期の評価について   

（２）授業参観 

（３）教職員の任用について 

（４）報告及び意見交換 

（５）その他 

 

当日は、１0名の委員の方が参加しました。前期の教育活動については、コロナ禍以前の活

動を取り戻している様子を、外部人材とつながった活動を中心に映像を入れて紹介しました。

前期の学校評価については、学校便り第11号の数値と集計データを棒グラフにした資料を基 

に結果と課題について、説明しました。前年度最後の学校評価 

と比較して、ほとんどの項目について、同様か微増傾向にある 

ことをお知らせしました。 

前回同様Webで回答する方法をとりましたが、全体の回答数 

も前回よりも上がっていないことも報告させていただきました。 

その後、2つのグループに分かれて授業参観を行いました。 

次に教職員の任用について、学校地域推進課より以下の説明 

がありました。 

 

 

 

 

 

 

 これをふまえて、先生像として「子どもたちに寄り添え 

る先生」「若い先生方が多いので、その先生方のリーダー 

となるような先生」「地域を大事にして、保護者や地域と 

連携できる先生」 などの意見が出ました。 

 また、意見交換では、子どもたちの負担軽減を考えて 

学習用具の持ち帰りについて、宮久保小学校ではどのよ 

うに共通理解しているのか、確認がありました。 

 その他では、学校と地域、保護者をつなぐ行事として 

PTA 主催の「宮久保小学校地域防災フェスティバル（11.26実施）」の紹介がありました。 
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～コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について  

学校運営協議会の主な役割の一つとして 

〇教職員の任用に関して、教育委員会規則に定める事項について、教育委員会に意 

見を述べることができる《任意》 

 


